

Helper mit Herz

Nach den Ferien wartete eine tolle Überraschung auf die Kinder und Erwachsene der KiTa Schatzkiste! Spielgeräte erstrahlten auf unserem Spielplatz! Für die "Großen" gab es einen neuen Kletterturm mit Rutsche und Hängebrücke und die "Kleinen" können nun ihre Seele in einer Vogelnestschaukel baumeln lassen.

Alle konnten es kaum erwarten die neuen Spielgeräte auszuprobieren. Herr Greb, der Ortsbürgermeister und der Bauhof der Gemeinde Steinebach, haben sich viel Mühe gegeben, um uns eine neue Spiellandschaft für die Kinder zu ermöglichen.

Doch damit waren die Überraschungen noch nicht genug!

Der Elternausschuss und der Förderverein der KiTa Schatzkiste haben sich zusammengetan und zur Spende aufgerufen! Es haben sich viele Sponsoren gefunden und so konnte ein wunderschönes neues Gartenhäuschen für die KiTa angeschafft werden.

Am Freitag, den 09.08.2019 und am 10.08.2019 fanden sich viele freiwillige Helfer zusammen, die dazu beigetragen haben, dem Spielplatz, sowie dem Außengelände der KiTa, einen neuen Glanz zu verleihen.

Es wurden Spielgeräte geputzt, Sperrmüll entsorgt, Unkraut beseitigt, Laub gekehrt, gestrichen und das neue Gartenhäuschen aufgebaut.

Wir sind über so viele Helfer mit Herz sehr dankbar!

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an unseren Träger Herr Greb, der uns diese schönen Spielgeräte ermöglicht hat, den Bauhof, der so eifrig und fleißig war, an die Eltern, die selbst im strömenden Regen alles gegeben haben, den Förderverein und den Elternausschuss, die sich um Sponsoren gekümmert haben und vor allem an die Sponsoren: Die Kirmesgesellschaft Steinebach e.V., den Spielmannszug Steinebach e.V., die Dachdecker Gebr. Weber GmbH, an Kälte und Kilimatechnik Beichler GmbH, an Krift und Zipsner GmbH, an Maschinenbau Böhmer GmbH, an die Schreinerei Thomas Schneider und Reifenrath Geflügel GmbH.



